

Umfirmierung

Aus powercloud wird Hansen

[07.07.2025] Das Software-Unternehmen powercloud trägt seit Juli den Namen Hansen Technologies Germany. Die Plattform powercloud bleibt erhalten. Das Unternehmen soll künftig enger mit der internationalen Hansen-Gruppe zusammenarbeiten.

Die Firma powercloud heißt jetzt [Hansen Technologies Germany](#). Das hat das Unternehmen am 3. Juli 2025 in einer Pressemitteilung bekannt gegeben. Der neue Name ist Teil der vollständigen Integration in die Hansen-Gruppe. [Hansen Technologies](#) ist ein australischer Anbieter von Software für Energie-, Versorgungs- und Kommunikationsunternehmen.

Die Plattform powercloud, eine cloudbasierte Abrechnungssoftware für die Energiewirtschaft, bleibt weiterhin unter ihrem bekannten Namen im Angebot. Sie ist jetzt Teil des Hansen-Gesamtportfolios für Energieversorger. Laut dem Unternehmen wolle Hansen mit der Integration seine „langfristige Ausrichtung auf den deutschsprachigen Energiemarkt“ unterstreichen. Hansen gibt an, die Plattform powercloud seit der Übernahme im Februar 2024 technisch weiterentwickelt zu haben. Prozesse seien stabilisiert, gesetzliche Vorgaben umgesetzt und die Produktentwicklung vorangebracht worden.

Andrew Hansen, Geschäftsführer von Hansen Technologies, sagt: „Mit der Umfirmierung zur Hansen Technologies Germany und der klaren strategischen Eingliederung von powercloud in unser Produktportfolio bekräftigen wir unser Engagement in der Region.“ Kundinnen und Kunden in Deutschland profitierten künftig von einem einheitlichen Markenauftritt, neuen technischen Möglichkeiten und der Stärke einer internationalen Gruppe, so Hansen.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, powercloud, Hansen Technologies Germany